



## Elternpost Dezember 2021 II

Liebe Eltern,

nach den Weihnachtsferien hat das Land eine neue Lolli-Teststrategie angeordnet, nämlich Lolli 2.0!

Am 10.01.22 werden alle Schüler in der Schule getestet und zwar einerseits wie gewohnt mit dem bekannten Lollitest und zusätzlich mit einem individuellen Lollitest in der Schule (heißt jetzt Rückstellprobe).

Sollte der Pooltest der Klasse Ihres Kindes positiv sein, dann wird die Rückstellprobe ebenfalls noch am gleichen Tag ausgewertet. Das hat den Vorteil, dass man schon am Testtag das mögliche infizierte Kind herausfiltern kann und eine mögliche Quarantänesituation so entfällt. Alle negativ getesteten Kinder kommen im Idealfall schon am nächsten Tag wieder zur Schule. Eltern und Schule erhalten im Falle eines positiven Tests eine Rückmeldung durch das Labor. Ab Mittwoch, dem 12.01.22 steigen wir wieder in den bekannten Testrhythmus ein.

Genauere Informationen zu diesem Thema erhalten Sie unter der Adresse:  
<https://www.schulministerium.nrw/lolli-tests>

Wir möchten Sie darauf hinweisen, dass laut Schulkonferenzbeschluss Smartwatches in der Schule nicht erlaubt sind, auch nicht im Schulmodus, da dies für uns nicht überprüfbar ist. In der letzten Zeit ist es leider mehrfach zu Smartwatch-Elternanrufen während der Unterrichtszeit gekommen.

Mit freundlichen Grüßen

F. Komnick